

Antrag Nr. 17-O-22-0029

SPD

Betreff:

Schwimmendes Bootshaus im Westhafen [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, umgehend die notwendigen Mittel für die Instandsetzung und in der Folge für eine zeitgemäße Ausstattung der Bootshalle für den Schul-Rudersport zur Verfügung zu stellen und zu beauftragen.

Begründung:

Das Schwimmende Bootshaus im Südwesten des Schiersteiner Hafens wird von diversen Schulen für den Sportunterricht und Projektarbeit genutzt. Insbesondere für Anfänger ist der Hafen die einzig geeignete Wasserfläche in Wiesbaden für diese Sportart. Die SPD-Fraktion hält die Ausübung des Rudersports für eine wichtige Maßnahme, Kinder und Jugendliche an den Wassersport heranzuführen und auch Talente rechtzeitig zu erkennen. Insgesamt sollten auch Sportarten, die nicht wie z.B. Fußball ständig im Fokus des Interesses stehen, gefördert werden. Und was gibt es besseres für Jugendliche und heranwachsende, als ihre Kräfte und Geschicklichkeit in der Natur und auf dem Wasser zu messen.

Leider ist das Bootshaus sehr in die Jahre gekommen und droht aktuell sogar zu sinken. Dazu kommen unzeitgemäße sanitäre Bedingungen und die Tatsache, dass eine Wellblechhalle ohne weitere Maßnahmen im Sommer heiß und im Winter kalt ist.

Es wird daher gebeten, entweder die derzeit auch von außen unattraktive Halle in einen ordentlichen Zustand zu versetzen oder eine alternative Halle zu errichten, entweder an gleicher Stelle oder an Land, z.B. in Zusammenarbeit mit einem bestehenden Verein.

Wiesbaden, 22.03.2017